

Engagement im Naturschutz belohnt



■ **Bad Lippspringe** (bla). Beim „Tag der Parke“ am Wochenende im Bad Lippspringer Kongresshaus, bei dem der Nordrhein-Westfälische Umweltminister Johannes Remmel sein Benehmen zum Nationalpark Senne erneuerte,

wurden neun Schulen und Klassen aus der Region für ihr besonders Engagement für den Naturschutz ausgezeichnet. Die Preise überreichten die Schulministerin Sylvia Löhrmann (Mitte) Adalbert Niemeyer-Lüllwitz und der Leiter

der Natur- und Umweltschutzakademie (NUA, Mitte hinten). Preisträger sind die Grundschule Auf der Lieth, die Grundschule Stephanus, die Gesamtschule Friedrich von Spee, die Paul-Fürstenberg-Realschule und das Pelizaeus-Gymna-

sium (alle Paderborn) sowie die Concordia-Grundschule Bad Lippspringe, die Sekundarschule Borchen, die Sekundarschule Lichtenau sowie die Hauptschule Bad Lippspringe/Schlängen.

FOTO: KURT BLASCHKE